

## **Altenaer Waldlehrpfad erfreut sich neuer Bäume: Schulkinder in Aktion**

Der Unterricht der Schüler war mal ganz praktisch. Die Mädchen und Jungen der Integrationsklasse am Grundschulstandort Mühlendorf sowie Schüler des Altenaer Burggymnasiums sorgten dafür, dass sich der unter der Regie von Karl-Heinz Tacke entstandene Waldlehrpfad des SGV Altena weiterer Bäume erfreut. Eine Wildkirsche, eine Winterlinde und eine Elsbeere hatten die SGVler im Gepäck und pflanzten diese gemeinsam mit den Schulkindern. Gut vorbereitet waren diese allemal, denn bereits im Unterricht hatten sie das Thema Wald intensiv behandelt. So waren die Kinder der Frage nachgegangen, welche Bäume im Wald wachsen und welche Tiere dort leben. Dies sei nicht immer selbstverständlich, denn auch im Wald ist manches neu für Kinder aus Syrien, Afghanistan oder anderen Ländern. Schilder weisen am Waldlehrpfad auf die neuen Bäume hin. Nach der Pflanzaktion wurden die Kinder von dem Vorsitzenden des SGV Altena, Thomas Braun und seinen Mitstreitern auf dem Hexentanzplatz mit Obst und Getränken versorgt.



SGV Präsident Dr. Andreas Holstein begrüßte die Schülerinnen und Schüler des Burggymnasiums auf dem Naturlehrpfad, an dem die Kinder drei neue Bäume pflanzten.